

Anpage espera que actualicen tarifas de los estacionamientos

Autor Administrator
Friday, 07 de April de 2017
Modificado el Friday, 07 de April de 2017

El presidente del gremio asegura que no se ha llegado a un acuerdo tras varios meses de audiencias con la Sundde

Brian Contreras.- El presidente de la Asociación Nacional de Propietarios y Administradores de Garajes y Estacionamientos (Anpage), asegura que aún no se ha llegado a un acuerdo con la Superintendencia Nacional para la Defensa de los Derechos Socioeconómicos (Sundde) para establecer los nuevos precios de las tarifas de estacionamientos.

Durante una entrevista exclusiva para El Mundo Economía y Negocios, Benigno Luis Marcos dijo que están a la espera de que la Sundde determine el nuevo precio de las tarifas. «Hemos tenido varias audiencias con la Sundde en los últimos meses. Ellos nos notificaron que iban a sacar una tarifa, pero no han dicho nada todavía», asegura.

La última actualización de las tarifas fue efectuada por la Sundde en octubre del 2014. El documento publicado determina el precio máximo de estacionamientos y garajes públicos según el tipo de establecimiento y también las características del vehículo, entre Bs 5 y Bs 14 por hora de servicio.

Durante marzo del año pasado, Anpage decidió actualizar las tarifas por cuenta propia y fijaron los precios en Bs 40 por hora. Sin embargo, la Sundde restringió el aumento y desde entonces establecieron un proceso de negociación que se ha extendido hasta la actualidad sin modificación alguna. Por este motivo algunos en algunos estacionamientos se decidió cobrar una tarifa única, que oscila entre Bs 200 y Bs 400.

Según se informa en el portal web de la Sundde, los incumplimientos la Providencia Administrativa Número 056/2014, referida a los estacionamientos, acarrear sanciones que van desde 500 hasta 2.000 Unidades Tributarias (UT).

Los estacionamientos pertenecientes a hoteles de categoría cinco estrellas y espacios donde el movimiento de vehículos se realiza a través de equipos mecánicos, están exentos de cumplir con las condiciones de la Providencia Administrativa. Este tipo de establecimientos suele tener tarifas con precios elevados por los servicios.

De acuerdo con Marcos, se hace urgente el ajuste de precios debido a todos los gastos administrativos que conlleva el mantenimiento de los espacios destinados al aparcamiento de vehículos.

«En menos de un año hemos tenido 5 aumentos salariales, además del bono de alimentación que debemos pagar a los trabajadores. Todos los costos han subido, los seguros, alquileres, material de pintura, electricidad, bombillos y otros elementos. Hay que actualizar las tarifas para pagar todo eso», determina.

Anpage realiza actualmente una actualización de la estructura de costos que espera presentar a la Sundde con el fin de

acordar una tarifa para los estacionamientos. Marcos precisÃ³ que â€œdeberÃ­a estar lista en unos 20 dÃ­asâ€.

OcupaciÃ³n de Colectivos

El presidente de Anpage tambiÃ©n hizo referencia a la ocupaciÃ³n del estacionamiento Tracabordo, ubicado en La Candelaria, a manos de presuntos colectivos. â€œEso estÃ¡ expropiado. Seguimos prestando el servicio, pero hasta nuevo aviso, el estacionamiento ya no nos perteneceâ€, explicÃ³.

De acuerdo con lo expuesto por Marcos, la situaciÃ³n en el estacionamiento se encuentra en proceso de negociaciÃ³n gracias a las presiones de la comunidad como negativa ante la posibilidad de que se construyan edificios en ese espacio.

â€œEstamos tratando de llegar a un acuerdo porque la gente de la comunidad no quiere que se utilice ese espacio para construir edificios de MisiÃ³n Viviendaâ€, relatÃ³.

<http://www.elmundo.com.ve/Noticias/Economia/Gremios/Anpage-espera-que-actualicen-tarifas-de-los-estaci.aspx>